



L'ABBE KOMISER ET UNE DELEGATION FRANCAISE A IDIOFA



Ce 21 /02/2014, L'Abbé Gaspard Komiser est arrivé à Idiofa en compagnie d'une délégation française dont un Evêque. Après avoir rencontré Mgr l'Evêque à Kinshasa, la délégation a été reçue par l'abbé Chancelier à Idiofa.

Le 22 du même mois ils sont partis à l'ISDR Mbeo puis à Kalo, paroisse d'origine de l'abbé Komiser. Ce 23/02/2014, l'Évêque hôte a présidé la messe dominicale à la Cathédrale Saint Kizito, en compagnie de Mgr Louis Mbwol, Évêque émérite d'Idiofa.

Ce lundi 24/02/2014 ils ont quitté Idiofa pour regagner Kinshasa où ils reprenaient l'avion ce 25 pour rentrer en France.



RETRAITE DES FINALISTES 2013/14 DU PETIT SEMINAIRE



Du 18 au 23/02/2014, les finalistes du petit séminaire de Laba de cette année scolaire ont eu leur retraite de discernement, conformément à la tradition. C'était à Nto-Luzingu. Elle était présidée par l'abbé Ilamusese Jean-Pierre, Directeur du Centre diocésain de la pastorale et de la catéchèse.

VISITE DE LA SUPERIEURE GENERALE DES SCEURS DE L'IMMACULEE CONCEPTION DE CASTRE



Les Sœurs de l'Immaculée Conception de Castre ont reçu leurs Supérieures Générale et la Provinciale pour une visite canonique. Elles ont été conduites entre autres à visiter le site de la nouvelle paroisse Saint Mukasa.